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ATA DA 1ª. ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA – BIÊNIO 2019/2020 DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE - COMDEMA 

REALIZADA EM 22 DE OUTUBRO DE 2020. 

  

 

Aos vigésimo segundo dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, às nove 

horas e trinta minutos, em segunda chamada, realizou-se a Primeira Assembleia 

Geral extraordinária – biênio 2018/2020 do CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO 

MEIO AMBIENTE – COMDEMA, realizada em ambiente virtual, com a seguinte 

Ordem do Dia: 1 – Apresentação do Projeto da URE VALORIZA pelo empreendedor 

aos conselheiros do COMDEMA. Compareceram os seguintes representantes: Srs. 

(as). Viviane Amaral Ferreira e João Cirilo Wendel (SEMAM I), Marcio Gonçalves 

Paulo e Marcus Fernandes (SEMAM II), Marcos Pellegrini Bandini (SESEG), Fátima 

Regina Faleco Dias (SEDUC), Alexsander Guedes (SEMES), Paulo Antônio Fritelli 

(SIED), Carlos Tadeu Eizo (SESERP), Rodrigo Garcia Mehringer de Azevedo (SEDS), 

Ana Paula Machado (COHAB), Pompeu Oliveira Cavalcante (PRODESAN), Yuri 

Tavares Rocha ( EPUSP-USP), Cleide Barbieri de Souza (UNILUZ), Alba Kannebley 

(ACS), Elenilda Pereira Silva (AEAS), Mário B. Filho (ABES), Renato Prado e Ibraim 

Tauil (CONCIDADANIA), Giselle Bertagna Rezende (Vidas Recicladas), Herbert 

Passos Filho (SIND TRAB IND QUIM FARM FER) . Ausências justificadas:  SUTUR, 

SEDURB, UNIMONTE e COMEB. Ausentes: SEFIN, SMS, SECULT, SEGOV, 

SECOM, SAPIC, CET, UNISANTA, UNISANTOS, CIESP, CREA, OAB, ASSOC 

SURF, Instituto MARAZUL, ACRIS, e Diretório Acadêmico – UNIP.  Convidados pelo 

Empreendedor: Andréa Aluane, Adriana Yamashita, Frank Lucci, Pedro Steck, 

Valdemir Pereira Ramos e Gilson Moreira (SGW). Enio Athur Remondi, Luciana, 

Carlos Eduardo Ribeiro e Antônio de Mello Neto (Valoriza Energia). Participantes não 

conselheiros: Prof. Fábio Alexandre de Araújo, Jeffer Castelo Branco (Associação de 

Combate aos Poluentes - ACPO), Prof. Elio Lopes dos Santos, Mari Polachini (Frente 

Ambientalista Baixada - FABS), Flávia Paes Bezerra (ONG ECOPHALT). O 

Presidente deu início à Assembleia cumprimentando todos os presentes e agradeceu 

a participação da empresa Valoriza Santos, que aceitou o convite realizado na 

reunião do CONSEMA no dia 01/10, para que a URE Valoriza fosse apresentada ao 

COMDEMA. O empreendimento foi submetido a COMAIV para avaliação e liberação  
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do Uso e Ocupação do Solo. A análise do Licenciamento Ambiental será realizada 

pelo CONSEMA, por se tratar de um projeto de nível Estadual. Sr. Carlos Eduardo 

Riberio representante da Valoriza, iniciou a apresentação do Empreendimento da 

URE VALORIZA SANTOS Unidade de Recuperação de Energia e na sequência a 

Sra. Andréa Aluane apresentou o EIA-RIMA. O Presidente abriu aos conselheiros 

para uso da palavra e participaram Sr. e Ibraim Tauil (CONCIDADANIA), Sr. Herbert 

Passos Filho (SIND. TRA. IND. QUIM. FARM FERT), Elenilda Pereira S. Apostolo 

(AEAS), Prof. Yuri Tavares Rocha (EPUSP-USP), Mario Benetati Filho (ABES). O 

Presidente solicitou esclarecimentos ao empreendedor. Responderam os 

questionamentos o Sr. Antônio de Mello Neto, Andréa Aluane e Valdemir Pereira 

Ramos da Empresa VALORIZA ENERGIA. Sr. Antônio de Mello Neto (VALORIZA), se 

prontificou a encaminhar respostas enviadas no chat por escrito, enfatizou que estão 

respondendo todos os questionamentos da Secretaria de Meio Ambiente e CETESB e 

também se colocou à disposição. O Presidente agradeceu a presença de todos e 

nada mais havendo a ser tratado, a Assembleia foi encerrada, sendo a Ata, depois de 

lida e aprovada, assinada por mim Sandra Alves e pelo Presidente do COMDEMA. 

 

 

 

 

 

MÁRCIO GONÇALVES PAULO                       SANDRA ALVES  

         Presidente                                                 Secretária 


